
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „agroetsch“ vom 6. Oktober 2005 um 14:31

Hallo Bernd,

zum Thema Verbrauchsanzeige, das ist scheinbar VW-Standard. Mein Leih-Passat rechnet sich
um exakt die gleichen 0,5l schön wie es auch der Dicke gemacht hat.
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